

Pressemitteilung

## **Sparkasse Markgräflerland investiert in den Geldautomatenstandort Auggen und sorgt für ein Höchstmaß an Sicherheit**

Nach der Sprengung in der Geschäftsstelle in Neuenburg Ende August rüstet die Sparkasse Markgräflerland ihren Geldautomaten in Auggen um.

Die Sparkasse Markgräflerland investiert in den Geldautomatenstandort Auggen und verstärkt ihre Sicherheitsvorkehrungen zum Schutz gegen kriminelle Anschläge. Grund dafür sind die zunehmend auftretenden Sprengungen. Die vergangenen Monate haben gezeigt, dass die Täter vermehrt Festsprengstoffe verwenden, die zu einer Zerstörung von Bankfilialen und Geldautomaten führen. Erst Ende August ist die Geschäftsstelle in Neuenburg durch eine Detonation zum Teil zerstört worden.

Aufgrund der zentralen Lage ist der Standort Auggen bei Kundinnen und Kunden der Sparkasse sehr beliebt. Allerdings schätzt das Kreditinstitut diesen als besonders gefährdet für weitere Sprengungen ein. Den Standort aufzugeben war keine Option, stattdessen rüstet das Kreditinstitut den Geldautomaten jetzt auf. Die geplanten Investitionen sorgen für ein Höchstmaß an Sicherheit, sowohl für die Kundinnen und Kunden als auch für den Geldautomaten selbst.

Aufgrund der Umbauarbeiten steht der Geldautomat in Auggen von Mittwoch, 20.09.2023 ab 9:00 Uhr bis Freitag, 22.09.2023 um 13:00 Uhr nicht zur Verfügung. Kundinnen und Kunden weichen in dieser Zeit am besten auf die Geschäftsstellen Müllheim und Schliengen aus oder nutzen den Geldautomaten im Automobilzentrum Müllheim an der B3.



Weil am Rhein, 19.09.2023

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Anita Müller

Unternehmenskommunikation

Sparkasse Markgräflerland

Telefon 07621 976-6435

[anita.mueller@spk-mgl.de](mailto:anita.mueller@spk-mgl.de)